

■ SANTA MARTA DE TORMES

# 24 comidas por una caja de dulces

La venta de mantecados de Navidad y bombones en los soportales de la parroquia permite financiar un comedor escolar para 210 niños en Bolivia

EÑE | SANTA MARTA

Los bocados más dulces de las mesas de Navidad no sólo servirán para endulzar las sobremesas salmantinas, sino también para que más de doscientos niños de familias desfavorecidas que estudian en un colegio de Bolivia puedan comer durante el curso del año entrante.

La iniciativa de una docente, Begoña Maestre, que se encarga de vender bombones y mantecados a la puerta de la parroquia de Santa Marta y de la iglesia de Santiago en Valdelagua, permite financiar un comedor solidario en el que cursan sus estudios 210 niños menores de edad en una zona sur de la ciudad boliviana de Santa Cruz de la Sierra.

El compromiso con este comedor nació en 2005, gracias a un grupo de padres y profesores así como de los hermanos Maristas que pusieron en marcha el comedor del colegio colombiano que lleva por nombre Marcelino Champagnat. El centro educativo está ubicado en una zona muy castigada por la pobreza y gracias al apoyo que se ofrece con iniciativas como la que lleva a cabo Begoña Maestre ha podido crecer y pasar en menos de una década de atender a un centenar de chavales a los 210 que en la actualidad comen en sus instalaciones cada día.

Begoña Maestre afirma: "Para la mayoría de estos niños lo que les ofrecemos es la única comida que toman en el día, de ahí la importancia de mantener este compromiso vivo con ellos todos los años". Los niños también corresponden con sus notas a esta iniciativa solidaria, puesto que "se comprometen a mejorar sus resultados académicos para poder estar en el comedor y todos ellos lo cumplen", concluye la docente.



Venta de dulces en los soportales de la parroquia de Santa Marta. | EÑE

LOS DETALLES

Arroz, desde Japón

No sólo llegan desde España las aportaciones para el mantenimiento de este colegio, sino que desde Japón una señora colabora enviando de manera gratuita todo el arroz que puedan consumir a lo largo del año en el centro.

Taller de costura

La puesta en funcionamiento del comedor también ha permitido que florecieran otras iniciativas paralelas para el desarrollo de los adultos y así se han puesto en marcha un taller de costura para las mujeres y otro de reparación de bicicletas para los hombres.

A falta de 3.000 euros

La financiación del comedor supone un total de 7.000 euros por cada curso y en el caso del actual 2014-15 todavía faltan por recaudar un total de 3.000 euros, algo que se espera poder completar en estas semanas. La venta de dulces se prolongará cada domingo tras la eucaristía en el soportal de la parroquia hasta finalizar las existencias.

Para la mayoría de los doscientos niños del colegio la comida que hacen allí es la única que reciben en todo el día

## 7.000 euros al año para dar de comer a 210 niños

Con un humilde presupuesto de 7.000 euros es posible dar de comer en Bolivia durante todo un curso escolar a un colegio completo al que asisten 210 niños menores de 17 años. Por menos de cincuenta céntimos al día, cada uno de los chavales puede tener en su plato legumbres, vegetales, proteínas e incluso fruta fresca. A las aportaciones económicas que llegan desde España desde hace varios años, se han sumado también ideas prácticas similares a las que se realizan aquí y se ha logrado la implicación de las familias y así, por ejemplo, se han puesto en marcha distintos huertos familiares en los terrenos que disponía el centro educativo en Bolivia. En estos huertos han comenzado a plantar hortalizas y verduras que complementan los menús, tanto de los niños de la escuela como de los vecinos de la zona, con lo que el trabajo que realizan también redundará en beneficio de la comunidad.

■ VILLAMAYOR

### El plazo para solicitar un puesto de castañas concluye el viernes 14

El Ayuntamiento de Villamayor ha aprobado el pliego de condiciones para la concesión de las licencias de actividad para tres puestos de castañas asadas de esta temporada, que comenzará el día 18 y se prolongará hasta el 15 de febrero de 2015, en horario de 9 de la mañana a doce de la noche. Los puestos se instalarán en la Plaza Mayor y las plazas de la Constitución y del Alguacil. Los interesados podrán presentar las solicitudes hasta el viernes 14. | EÑE

■ DOÑINOS

### La Asociación de Mujeres celebra una charla de violencia de género

La Asociación de Mujeres Mercedes Amaro de Doñinos de Salamanca ha organizado un café-tertulia para debatir y analizar la situación de la violencia de género en el ámbito rural. La charla correrá a cargo de varios profesores de Sociología, Psicología y Derecho de la Universidad de Salamanca. La actividad tendrá lugar el próximo sábado día 15, a las 17:30 horas, en la sede de la agrupación, donde estaba el antiguo local del consultorio médico. | EÑE

■ CASTELLANOS

### Servicio de orientación y formación para los desempleados

La Diputación de Salamanca ha puesto en funcionamiento un servicio de formación y apoyo en la búsqueda de empleo para personas desempleadas, con y sin prestación, del municipio de Castellanos de Moriscos. Para ello, ha destinado a una persona que se encargará de dar a conocer los servicios y programas de ayuda pública, asesorar y apoyar a los parados que lo deseen sobre las posibilidades para la integración en el mercado laboral. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## Un plan económico permitirá al Consistorio amortizar el préstamo contraído desde 2009

La medida de ajuste se pondrá en marcha el próximo año

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha aprobado un plan económico-financiero para el próximo año con el que amortizará el préstamo concedido desde 2009 y de esta manera dar cumplimiento a la Ley de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera.

Un plan de ajuste sin medidas "que viene dado para evitar el in-

cumplimiento de la regla de gasto en la liquidación de 2013, porque antes se hacía con la incorporación de remanente, pero con la nueva normativa, ahora es el remanente afectado, que no es fruto del ahorro de la gestión, sino de un préstamo", afirma el concejal de Economía y Hacienda, Daniel Velasco.

Por ello, el equipo de Gobierno pretende con este plan econó-

mico, que permanece en exposición pública hasta finales de mes, amortizar la mayor parte del préstamo con el remanente afectado, del que quedan 1,4 millones "y así poder quitarlo cuanto antes".

Ahora lo que se quiere es que se mantengan los gastos con los ingresos corrientes y que el gasto financiero se asuma dentro del presupuesto.



Juan Carlos Hernández, Ángel Luis Peralvo y Daniel Velasco. | EÑE